



Déclaration liminaire intersyndicale FSU FO Agriculture CGT au CHSCT-M du 3 février 2021

Monsieur le Président,

Aujourd'hui, la situation épidémique est inquiétante avec l'arrivée de nouveaux variants faisant craindre une 3^{ème} vague. A la lassitude de cette épidémie qui n'en finit pas s'adjoignent les atermoiements de l'exécutif entre confinement serré et annonces surprenantes et médiatiques.

Dans tous les services du MAA, l'épidémie progresse et pourtant, des services n'appliquent toujours pas l'ensemble des mesures préconisées pour en limiter la propagation. Les protocoles sont toujours aussi peu injonctifs et laissés à l'autonomie des différentes structures. Le télétravail, véritable mesure de protection, une nouvelle fois vivement appelé à être renforcé, reste trop peu appliqué.

Force est de constater que notre ministère reste encore à la traîne. Les agents, liquéfiés par tant d'injonctions approximatives et contradictoires, ont le sentiment que celui-ci n'est pas souverain dans les décisions à prendre.

Pourtant, tout comme pour la crise aviaire, il y a urgence à mettre en place toutes les mesures de prévention nécessaires pour entrevoir le bout de ce long tunnel.

Nous attendons aujourd'hui des réponses concrètes, claires et précises sur de nombreux points qui permettraient de renforcer la protection et rassurer les personnels sur tous les territoires.

Enfin, Monsieur le Président, depuis de nombreuses années nous demandons que les ministres successifs président un CHSCTM. Monsieur Denormandie serait-il prêt à nous montrer son attachement et son intérêt à la santé, à la sécurité et aux conditions de travail des agents aujourd'hui en présidant la prochaine instance ?